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広報

特別委員会会議録

令和元年６月 14 日(月)午後 14 時 32 分

小美玉市役所 3 階 議会委員会室

小 美 玉 市 議 会
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広 報 特 別 委 員 会

日 時： 令和元年６月１４日（金）

場 所： ３階 議会委員会室

１ 開 会

２ 委員長あいさつ

３ 議 長あいさつ

４ 協議事項

① 第 54 号の発行について

◇日 程（案）

委 員 会： 編 集 ・ 校 正 ７ 月 ９ 日 （ 火 ） １ ３ ： ３ ０ ～

校 了 ： ７ 月 １ ８ 日 （ 木 ） ＊ 校 正 〆 切 ・ 印 刷 へ

配 布 ： ７ 月 ２ ５ 日 （ 木 ） ＊ 行 政 区 等 へ

◇内 容（案）

掲載内容 ページ

表紙写真：（案: ） １

第５回議会報告会，永年表彰 他 2-3

定例会審議結果一覧 他 4-5

常任委員会 Q&A（主な質疑，討論） 他 6-7

一般質問（12 名：各議員半ページ） 8-13

視察研修報告 他 14

クイズ（問題・当選者抽選）,みんなの声（選定） 15

議長通信,次定例会の予定,編集後記（谷仲委員） 16

② そ の 他

◇次回委員会日程

協議事項：第 54 号の編集・校正

開催日時： 月 日（ ） 時 分～

◇ その他

◇ ５ 閉 会
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出席議員（８名）

１番 村 田 春 樹 君 ４番 植 木 弘 子 君

５番 石 井 旭 君 ６番 幡 谷 好 文 君

７番 谷 仲 和 雄 君 １２番 小 川 賢 治 君

１３番 大 槻 良 明 君 １８番 市 村 文 男 君

欠席議員（名）

────────────────────◇────────────────────

議会事務局職員出席者

次 長 戸 塚 康 志

書 記 金 子 紫 帆
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午後 14時32分 開会

○副委員長（谷仲和雄君） それでは、皆さまこんにちは。引き続きまして、これより広

報特別委員会を開会いたします。

はじめに、大槻委員長からご挨拶を申し上げます。

○委員長（大槻良明君）

皆さんで協議して頂きまして良いものを作成していきたいと思いますのでひとつご協力

のほどを宜しくお願いいたします。

簡単ですけども挨拶に代えさせていただきます。よろしくお願いします。

○副委員長（谷仲和雄君） それでは早速、協議事項に入ります。協議の進行の方は大槻委

員長お願いいたします。

○委員長（大槻良明君） それでは、協議に入りたいと思います。

──────────────────── ◇ ────────────────────

◎開議の宣告

○委員長（大槻良明君） 第 54 号の発行ですけども最終の行政区長への配布が７月 25 日

になります。そうしますと、次回の会合ですけれども７月９日もしくは、月曜日に百里の

申し入れがあります。午前中にあるのですけれどもそのへんで一緒にやっちゃってもいい

のか。その辺を踏まえて皆さんの意見を頂戴致したいと思います。

○５番(石井 旭君) できれば８日にしてもえれば。９日ちょっと予定をいれちゃって。

すいません。

○委員長（大槻良明君） 皆さんじゃあ、８日よろしいでしょうか。

「はい」の声あり

○委員長（大槻良明君） それでは、８日の 13 時 30 分ということでよろしくお願いしたい

と思います。

それでは、早速、内容のほうに移りたいと思います。まず、表紙ですけども、前回の広報委員

会のときに、今回、この羽鳥駅の自由通路の開通式があるということで、案としてですね、こ

れがいいかどうかということで皆さんとお話するということで、今日、写真を撮った中からで

すね、何点か黒板のほうに貼らせて頂きましたので、ちょっと見て頂きまして、もしこの中で

いいのがあれば、お願いしたいし、なければ何か違うものでということで次回のほうでまた、

協議をしたいと思いますので、その辺のことでよろしくお願いしたいと思います。
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○５番(石井 旭 君) 市の広報っていつ頃でるんだろうね。

○委員長(大槻良明君) 来月ですね。これが決まっちゃえば、市のほうは、これに合わせて

出さないということになったので、こちらが先に決めてほしいということで。もし、こちらで

よろしければね。

「協議中」

○委員長(大槻良明君) 市のほうとしては、議会がどうしてもだ出すということであれば、

市の方は出さないということで。市のイベントだから市のほうがいいかな。

○５番(石井 旭君) 市のイベントだから市のほうがいいかな。

○委員長(大槻良明君) じゃあ、議会の方は違うのにします。じゃあ、何にしますか。あじ

さいはまだ咲いていないですよね。

○４番(植木弘子君) あじさい咲いてないです。

○委員長(大槻良明君) 何か、撮ってあるのありますか。

○５番(石井 旭君) 羽鳥小学校の撮ってある。

○１番(村田春樹君) 応援団合戦みたいな。

○４番(植木弘子君) 意見感想の中にも、この間の入学式でしたっけ。お子さんの元気な顔

があっていいっていうようなものがこの中にも入っていますんで。どこかのコーナーにいれて

どこかのページに紹介と言うかそんな形で入れても。

○委員長(大槻良明君) じゃあ表紙に関しましては、次回に最終決定したいと思いますので、

一応、広報のほうは、運動会ということで。そういうかたちで載せたいと思いますのでよろし

くお願いします。

２ページから３ページにつきましては、今回ですね、第５回議会報告会がありますので、そ

ちらとですね、それから永年表彰ということで、関口議員と、議長のほう表彰のほうがありま

したので、２ページから３ページのほうに載せたいと思います。皆さんそれでよろしいでしょ

うか。

「はい」の声あり

○４番(植木弘子君) すみません。それだけで、３ページ目って埋まりますか。

○委員長(大槻良明君) 報告会が結構大きく載るから。
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○４番(植木弘子君) 報告会は１枚だけですよね。２ページで。あと、３ページ目が永年表

彰で前回こんな感じですから。とりあえず、ちょっとそこ、考えてもらうようなかたちで。

○委員長(大槻良明君) とりあえず、ちょっとそこ考えてもらっていいですか。事務局で。

○書記(金子紫帆君) はい。

○４番(植木弘子君) いやいや、事務局というか、みなさんで。

○委員長(大槻良明君) もし、皆さんから何かありましたら。

○４番(植木弘子君) 結構、今回ページ余っちゃうでしょ。意外と、結構ページ余っちゃう

と思うんですよね。他のところも。前回どおり１ページ分ぐらいで、また、議案とか入れて、

そのあとの、進捗状況の報告的な形で何かできるような事業があれば、そういった形で、紹介

といったふうに。もう、大きな２つを入れてしまって厳しいかなとも思いますけど。

○１番(村田春樹君) 今日、今さっきやった、病院事業の報告ということが、このなかに、

載ってないので、それを行いましたぐらいで、上半ページはって。

○副委員長(谷仲和雄君) さっきの、決算認定は、議案の 50 号で、審議結果というところに

あって、その他、やりましたではなく、これは、議案なので、そこは、はっきり、分けたほう

がよい。

○委員長(大槻良明君) さっき、植木議員が言ったように、色々な事業の途中経過というこ

とで。それを、ひとつとして。

○４番(植木弘子君) 金子さん。階段のところは、撮ってこなかった。

○書記(金子紫帆君) 撮りました。

○委員長(大槻良明君) １枚だけじゃなくて、２、３枚。エレベーターと階段と、外観と。

じゃあ、２ページにつきましては、そんな感じでよろしくお願いします。続きまして、４ペ

ージから、５ページのほうは、審議結果一覧ということで、載せたいと思います。よろしいで

しょうか。

「はい」の声あり

○委員長(大槻良明君) 続きまして、４ページから５ページのほうは、審議結果一覧という

ことで載せたいと思います。皆さん、よろしいでしょうか。続きまして、６ページから７ペー

ジですね。こちらは、常任委員会を載せたいと思います。皆さん、よろしいでしょうか。

○５番(石井 旭君) やはり、現地に行かない委員会もあるので、会議の様子を撮って頂け
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れば。事務局に申し訳ないですけど。

○書記(金子紫帆君) はい。

○委員長(大槻良明君) 文教が行かないんだよね。文教は会議の様子撮って頂けますか。

それでは、８ページから、13 ページにかけては、今回一般質問のほうを載せたいと思います。

「協議中」

それでは、13 ページまでは、一般質問を載せたいと思います。よろしくお願いしたいと思い

ます。14 ページの方は視察研修の報告等を載せたいと思います。

○４番(植木弘子君) いや、これって、まだあの、１組だけですか。

○書記(金子紫帆君) 笠間市も。

○書記(戸塚康志君) 笠間市も。活性化委員会の。

○委員長(大槻良明君) それでは、研修の報告ですね、２箇所というところで、載せたいと

思いますのでよろしくお願いします。続きまして、クイズのほうですね。それから、みんなの

声ということで 15 ページに載せたいと思います。それでは、クイズのほうの抽選のほうを行

いたいと思いますのすので、よろしくお願いたいと思います。それから、そのあいだですね、

皆さんの声ということで読んで頂いてみなさんからの、よいものをひとつずつお伺いしたいと

思いますのでよろしくお願いしたいと思います。

○４番(植木弘子君) すいません。委員長。戻ってしまって申し訳ないのですけれども、４

ページ、５ページで、今回の審議結果一覧ということですけどもこれ参考に見させていただい

ているの全部で 31 件だったので見開きでちょうど良かったかなと思いますが、21 件というこ

とでこれ、レイアウトでなんとかなるものなのかしら。

○書記(金子紫帆君) レイアウトで今調整中なのですが、少し、半ページ開けようと思えば、

開けられるので、半ページ入れたほうがきれいな感じにはなると。

○委員長(大槻良明君) これは１回レイアウトしてもらって。

○書記(金子紫帆君) はい。

○委員長(大槻良明君) 抽選。

「抽選中」
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<プレゼントクイズ>

「議員 10 名抽選中」

<市民の声>

「議員選択中」

○委員長(大槻良明君) 以上をみんなの声として載せて頂きたいと思います。よろしくお願

いします。続いてですね、16 ページ。こちらは、議長通信、次の定例会の予定、編集後記今

回は、谷仲副委員長よろしくお願いします。

○副委員長(谷仲和雄君) 字数って大体、300～320 くらいでいいですか。

○書記(金子紫帆君) はい。

○副委員長(谷仲和雄君) できあがり次第提出します。

○委員長(大槻良明君) それでは、協議のほうは、内容の方は以上で終わりたいと思います。

その他のほうで皆様、何かありますか。

○12 番(小川賢治君) 先ほどのね、皆様から寄せられた声の中で 14 番の研修視察の報告は、

もう少し、個々の議員感想が知りたいですというのがあるのね、今回、委員会は３つだよね。

だから個々のを。委員長が代表という訳にはいかない。この記事では行った人の感想が聞きた

いと言ってる訳だよ。それ、全員じゃないとしてもいれてね。みんな、どこの委員会も終わっ

たあとに研修結果、感想報告を求めている訳だから。

○６番(幡谷好文君) 産業建設と地方創生で所管のやつ何通か、上がってますので。

○委員長(大槻良明君) 私のほうから委員長にお願いしてその中から載せるという方向で。

○12 番(小川賢治君) 議会報告会でも、２年くらい前にその意見があったんですよ。議員さ

ん研修旅行行ってるけれども、物見有山じゃないのって。だから、それは、はっきりやったほ

うがいいですよ。

○委員長(大槻良明君) はい。じゃあ、その点に関しましては、私のほうから、研修の委員

長のほうにお願いしますので、そのほうから、一緒に載せるということで、その方向でよろし

くお願いしたいと思います。

それでは、次回は、７月８日、1 時半からになりますのでよろしくお願いしたいと思います。

○副委員長（谷仲和雄君） 以上で、広報特別委員会を閉会といたします。お疲れさまで

した。

午後 14時56分 閉会
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──────────────────── ◇ ────────────────────

掲載内容（★は決定事項）

○表紙について

★第４回おみたま乳牛王国 そ・ら・ら牛乳祭り

○２～３ページについて

★第５回議会報告会 ほか

○３～５ページについて

★審議結果一覧・永年勤続議員表彰

○６～７ページについて

★常任委員会・決算特別委員会の Q＆A（主な質疑）ほか

○８～13 ページについて

★一般質問を１人半ページの掲載（主な質疑）ほか

○14 ページについて

★視察研修報

○15 ページについて

★クイズ、市民の声

○16 ページについて

★９月定例会の予定、議長通信、編集後記（谷仲委員長）


